peinet sup elnalmamo

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

DOS EDICIONES DIARIAS

NO SE PUBLICA LOS DIAS FESTIVOS

REDACCION Y ADMINISTRACION SAN FERNANDO, 34, BAJO

La correspondencia al Administrador

9 Teléfono nº 184 Apartado n.º 25

cusiones, de actas, cortadas por un mismo ble consecuencia se derrumba el edificio nos crió, al Hijo que nos redimió y al Es fuerza dividida, y por lo menos se dismipatrón, dan sueño hasta á los maceros y de nuestra fé. ¿Qué sería de la Redención píritu Santo derramado en nuestros cora nuiría su potencia explosiva. abstenerse, porque eso menos se aburri- ristía negada la pluralidad y distinción do exhalamos el último suspiro para pre pintor por más señas, sentaba a este prorán y mejor se está en cualquier parte que de las personas divinas? ¿Qué del Bautis: sentarnos á juicio ante el tribunal de pósito pla más original de las teorías. en los escaños congresiles, oyendo las al. mo? ¿Que de la vida divina de la Iglesia Dios. no parastor de la Puesto que un volcán decía es como caldadas que se han cometido durante las sin la venida del Espíritu Santo, enviado Las generaciones verdaderamente cris una monumental botella de Champagne elecciones, cosa harto sabida y olvidada por el Padre y el Hijo? Y negada la re tianas no han descuidado práctica tan demasiado comprimida interiormente y de todos los caballeros que se sientan en dención, la institución de los sacramen conforme a los deseos de nuestra santa que explota por falta de salida para los el Congreso, los cuales ó las han hecho ó tos y la vida prodigiosa de la Iglesia, madre la Iglesia. Basta abrir los vetustos gases, y puesto que la explosión de la las han sufrido ó las han mandado hacer. ¿qué queda de nuestro Credo?

ya definitivamente y empiecen las discu- lidad han hecho de la Trinidad el blanco públicas csmo privadas para convencerse hagamos en grande lo que se hace en pesiones de los proyectos del Gobierno, las preferido de sus ataques. Sería difícil, en de ello, pares anticidades de los proyectos del Gobierno, las preferido de sus ataques. Sería difícil, en de ello, pares anticidades de los proyectos del Gobierno, las preferido de sus ataques. Sería difícil, en de ello, pares anticidades de los proyectos del Gobierno, las preferido de sus ataques. alusiones personales, los debates políticos, contrar un dogma que haya sido objeto las interpelaciones y las preguntitas á los de tan formidable, y pertinaz contradic; nuestras costumbres tan cristiana prácti; algunos grandes agujeros, á fin de faciliministros, no habrá diversión posible para ción. agraciano ase na sup sabag otrello los infelices concurrentes á la tribuna pública ...

entre ellas la lidia de un becerro vivo-sonal, los sabelianos unipersonal, los que yo me sé quién es-y las grandes arrianos, que niegan la divinidad del Ver Trabajemos por restaurar esta piadosa y rremotos. Según él, un temblor de tierra verdades que los diputados de la Solida bo, y los macedonianos, la del Espíritu tradicional costumbre, haciendo que to es siempre consecuencia de una expanridad se proponen decir á este gobierno Santo, lo fingen bipersonal. y á los pasados, con el objeto de ver si Excede los límites de un trabajo perio con una invocación á la Trinidad Santí jo tierra; para combatirlo, bastaría esta les ruborizan las atrocidades que con el dístico una sucinta enumeración de las sima. país están cometiendo desde que hay ré variadas acometidas de que ha sido objegimen y gobierno y política y parlamen to este artículo del símbolo. Las sutilezas tarismo.

nada cuesta intentarlo y á veces resultan ciclopedistas, la petulancia científica del cosas inesperadas de los actos más sen-filosofísmo, el demoledor hipercriticismo cillos. Maura, Moret, Montero y compa- de los modernos, todo se ha puesto en nía no son de los que se cortan y amila-juego para batir el misterio de la Trininan como chicos de la escuela. Pero á ve-dad. Tranco nates se apidmentalinada. ces jquien sabe! ¡Tantas y tan gordas se les pueden decir.

Dogma ™fundamental

El dogma católico es un todo científico; las verdades que lo integran no son un conglomerado de afirmaciones suel· quiera de los artículos de nuestra se y to. Trinidad sacrifica al Oriente cuyo cisma ó cuando menos parte del mismo, ciones más ó menos larga la negación de II 3).

Este hecho, que tanto dice en favor de La sagrada liturgia está sembrada de se te, algunos pensadores han creído preferi tad, de algunos colegas, se tomase en nuestra sacrosanta religión, se observa mejantes invocaciones: todos sus himnos ble otro procedimiento: atacar, al volcán cuenta si los que defienden el antepuerto

sido combatido en conjunto y en detalle: Entonces hemos de ver cosas buenas; no pocos panteistas hacen á Dios imper indivíduos y las familias tienen relegada Este sistema hace recordar otro, pre-

del genio griego, la aparatosa elocuencia Yo creo que no se ruborizarán; pero de la Reforma, la frívola ironía de los en-

> terreno á los enemigos de nuestra fe, tuados junto al mar, no se ha llevado Una sola palabra, decía Focio, y esta nos cabo, ha sido porque se ha caido en

ni abre y finaliza los actos oficiales, Los trofe.

tástrofes la oblanadas

Es singular el atractivo que para la Humanidad ha tenido siempre la idea de apagar los volcanes ni más ni menos que Pero la Trinidad ha triunfado de todo, si fuesen vulgares incendios, haciendo per La Iglesia inconmovible como la verdad, netrar en ellos agua en abundancia. Si tan fundada en los oráculos del cielo, se ha sublime pensamiento, que, por supuesto, mantenido firme sin ceder un palmo de sólo podría realizarse en los volcanes si con vosotros; suprimir tan solo una pala cuenta que ello podría tener terribles con bra, Filioque, y se acabó la discusión, secuencias. Poniendo así en brusco con tas, sino un cuerpo perfecto de doctrina Mas la Iglesia no cede, no puede ceder, y tacto el agua y el fuego, mo se corría el con trabazón lógica. Tóquese uno cual en aras de la integridad del dogma de la peligro de hacer saltar el globo terráqueo dos se resienten; por una serie de deduc- aún perdura, par al mesmo que salta una caldera cuyo vapor La capitalísima importancia del dogma es súbditamente absorbido por un fuego un dogma repercute en los demás. Y no de que tratamos, la pertinacia de la hete demasiado vivo? Precisamente esto es lo podía menos de suceder así, dado el orígen rodoxia en combatirlo y la entereza de la que sucede cuando se forma un cráter, y divino de nuestro Credo: escrito está: Iglesia en defenderlo, dicen muy alto en esto fué lo que sucedió en la Martinica,

verdadero interés que amenicen los es- luestras creencias; niéguese la trinidad nos admite á su seno en las aguas rege terrestre, muchas salidas á la fuerza mispectáculos parlamentarios. Ahora las dis- de personas en una esencia, y por ineludir neradoras del Bautismo; y cal Padre que teriosa de los volcanes, quedaría esta

protocolos de nuestros archivos y leer las botella puede impedirse practicando «esqueño; practicar en el tapon del volcán El indiferentismo ha ido borrando de es decir, en la parte que rodea el cráter, ca. El nombre de la Santísima Trinidad tar la salida a los gases bajo presión, y El dogma de la Santísima Trinidad ha ya no encabeza los documentos públicos, evitar así, ó al menos disminuir la catás

> al olvido la invocación de la Trinidad, conizado por un ruso, para evitar los te das nuestras acciones empiecen y acaben sión de los gases o del agua que hay ba blecer en determinados puntos grandes pozos, lo bastante profundos para dar sa lida al gas ó al agua. Por supuesto, que la idea de abrir un agujero en la tierra hasta su mismo centro no es nueva, n Medios raros para impedir grandes ca- mucho menos. El geómetra Maupertuis ya la defendió, creyendo que éste sería el mejor medio de conocer bien el interior del planeta.

> > Sus contemporáneos le tacharon de loco, pero eso no impidió un siglo más tarde que el célebre Humboldt expusiera otra vez el mismo plan.

Más aun: la descabellada idea fué lle vada á efecto, en el Norte de Siberia; la pero no se pudo llegar más que á 2.000 metros de profundidad, y hubo que interrumpir la operación, porque las ondas se rompían á consecuencia del peso resul tante de su propia longitud y 2.000 me tros no son nada para los 6.000 kilóme: tros que mide el globo terrestre.

Dios es el Señor de las ciencias» (I Rag., favor de la solicitud de esta por excitarnos según refiere el explorador Gailois.

Il 3).

Louis de la solicitud de esta por excitarnos según refiere el explorador Gailois.

En vista de tan respetable inconvenien luntad, pero nada más de buena volun.

Obras. ¿Que ha de decir este señor? En

El Congreso, según los asíduos concu- sin esfuerzo alguno en el dogma de la y oraciones finalizan con una invocación como se ataca á un torrente, cuya fuerza bajo su aspecto marinero supiesen lo que rrentes á la tribuna pública, está desani- Augusta Trinidad. Péngase en duda este al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo; en se disminuye abriéndole varios desagua; es un chafaldete; pero andando el tiempo mado y aburrido, esperando asuntos de misterio, y se cuartea todo el símbolo de el nombre de la adorabilísima Trinidad deros. Facilitando, á través de la corteza si es que el tiempo anda en vez de trans currir, se observa que á aquellos señores les has ocurrido lo que á centenares de l concejales que por el mero hecho de altri los liberales han hecho persectamente en sin la misión del Hijor Qué de la Euca zones encomienda nuestro espíritu cuan Uno de estos inventores en embrión, inteligencia para presidir acertadamente una corrida de toros, sup obsessos sup i

Pero dejemos á la prensa no profesio nal a un lado, puesto que no está avezada en estos asuntos marítimos y sigamos exponiendo nuestra humilde y franca opinión sobre el error cometido en el antepuerto de Alicante. Pasemos también Hasta que el Congreso no se constitu- Hé aqui porque la herejía y la incredu: actas de las antiguas corporaciones tanto capes» en el tapón para que salga el gas, discusión, lo que sostengo es una crítica por alto, puesto que más bien que una de tales obras que, entidades que apoyaban afirmaciones paralelas á las nuestras y sostenidas entre otros por un anciano arquitecto alicantino, cambien de rumbo tan facilmente. Y digo que lo pasemos por alto, por no ser cosa naeva, sino muy corriente, aunque no debiera serlo.

> Los señores prácticos de este puerto callan. Hacen lo que deben. La situación de estos diguos señores es bien clara y atendiendo á lo que ellos crean atendible, guardan un profundo silencio, que no por eso deja de ser tan elocuente como el período más hermoso. Queda, pues, perfectamente definida la actitud: ¿Dicen que es el antepuerto de Alicante todo cuanto sus parciales afirman bajo su aspecto marinero? No. ¿Lo aplauden? Por lo visto no. ¿Lo censuran? Tampoco. ¡Ah! ¿No es bueno ni tampoco es malo? ¡Qué inconve niente hay, no en censurarlo, sino en aplaudirlor ¿Es verdad que hoy sus trabajos y zozobras son mayores que antes, desempeñando las funciones de sus cargos en determinadas circunstancias? ¿Es verdad ó no? ¿Es bueno, útil y práctico á la navegación el antepuerto de Alicante? Sil Nol Por que no lo dirán ustedes? Eso es lo que pienso. Yo no quiero molestarles en lo más mínimo. No pretendo que exterioricen sus respetables opiniones. Nada de eso. Pero quiero que sepan los parciales el pobre parecer de un humilde marinero en la serie de escritos que he venido publicando.

He tenido ocasión de leen detenida-Bueno estaría que la opinión, muy dig mente en una publicación, un extenso es

\$52 Mostoria of Da Vor De Alignarie FABIOLA 191

la quinta, y en vez de Ad Statuas, la llamaremos

Ad Palmas.

—Y sera muy lindo nombre,—dijo Fabiola, que no podía comprender el místico sentido y apropia-

da significación que encerraba el nuevo título. Naturalmente, ignoraba ella que la quinta de Cromacio se hallase convertida en escuela donde numerosos atletas se preparabau para el gran combate de la fe cristiana, el martirio y la muerte. Los que entraban en aquella casa y los que de ella salian considerábanse con razón en camino de conquistar la palma del martirio para comparecer con ella ante el trono de la divina Justicia en testimonio de su victoria sobre el mundo. Y muchas eran las palmas que en breve quedarían desgajadas del plantel fundado en aquel primitivo asilo cristiano.

Pero, suspendiendo por un momento nuestra narración, vamos á referir cómo fueron demolidas las estatuas de Cromacio, suceso que constituye uno de los más notables episodios en las Actas de San Sebastian.

Cuando Cromacio, en su calidad de prefecto del Romantuvo noticia por Nicostrato de la libertad concedida á sus presos, y de que Tranquilino había sanado por medio del Bautismo, seguro de la ver-2001 dad del hecho mandó llamar á Sebastián y le manifestosu propósito de hacerse cristiano paral obtenerda misma curación que Tranquilino. Como, sol naturalmente, no era posible acceder en esta forma

190 FOLLETIN DE LA VOZ DE ALICANTE

nge, joue as bais heche de tantas maravillas es utyo, y Jano tan diosa como tú. Así es que sin con templación a guna los eché à todos de mi casa.

-Todo espestá bien, -replicó Fabíola; -yomis-se ma, sin tener vuestra edad ni vuestra ciencia, opino como vos. Mas spor qué no habiais de conservar tan bellas estatuas, siquiera como obras Robblan & reir (framacio, y con is franques. Setra ob

-Porque no fueron colocadas aqui como tales, sino como verdaderas divinidades. Estaban aquí como impostores que habían invadido engañosamente mi casa; y así como tú echarías de la tuya por intruso cualquier busto o retrato que, no teniendo nada que ver con tu familia, se hallase ocu: pando un lugar entre los de tus antecesores, así también yo, al darme cuenta del engaño, expulsé à esos farsantes que pretendian tener conmigo un parentesco más elevado. Y no he querido yenderlos por no exponerme á que, pasando á otras manos, continuasen la misma supercheria sevabre della

-Pero decidme, mi viejo y austero amigo, ino es también una impostura que vuestra quinta siga llamandose de las Estátuas, ouando ni una sola ha quedado aqui? neloly nel ese fingul unp usquis sinish

-Precisamente per eso, -respondió Cromacio and quien había agradecido tal agudeza, habrás notado que hice plantar palmeras por todas partes; y ouando sus copas empiecen à asomar por encima de los demás árboles, cambiaremos el nombre de

FOLLETIN ON LA VOZINA AND 187

eando de la gora, sello a recibirla con el aspacto tiempo de cumplic un deber de cortesia con el antiguo prefecto, una de las personas que más afecto le habían demostrado desde niña, determinó Fabíola visitarle y ver por sia misma lo que hubiese de si cierto en lo que se contaba y que ella creia un caso práctico de platonismo ó, como diriamos hoy nosotros, una utopia b oviben alle mene ini obstimo eseld

Partio, pues, Fabiola muy do mañana en un ligero carruaje tirado por excelentes caballos y atravesó la hermosa llanara de la Campania Feliz. Una copiosa lluvia habia desvanecido el polvo del cami-h no y cristalinas y lucientes gotas de agua salpicanio ban las hojas de las vides, que enlazándose de me árbol en árbol en forma de festones suplian los vanillo llados. No tardo Fabiola en subir el repecho (puested no merecia el nombre de colina) cubierto de diverde la sos arbustos y laureles, de entre los cuales se destacaban rodeadas de altos cipreses las blancas par redes de la espaciosa morada de Cromacio. Una extraña, novedad hirió súbitamente sus pjoso si bien de momento no supo atinar en qué consistía; pero no bien hube traspasado la verja notó la cauntat sa. Infinidad de estatuas artísticamente colocadas entre el perpetuo verdor de los vallados, habian desaparecido de sus pedestales y hernacinas, desposeyendo á la quinta de su más bello adorno y del distintivo particular a que debia el nombre, ya desde entonces sin significación, de Ad Statuas.

Cromacio, á quien había visto la última vez co-

Ministerio de Cultura 2006

muchas de sus afirmaciones tiene razón, [] esús-María de esta capital, la Junta y Con | Miguel Pla y Francisco Pérez Alcaraz, | traron agonizantes á una mujer, dos hom | squellos pobres labradores, que tenían puerto á pedir de boca? No puede, pues consagra á Jesús Sacramentado. to que no posee autoridad é independen. cia para ello. Con sus respetables razones no ha convencido á los marinos, puesto que no les dice nada.

Estamos, con todo, lo mismo que an tes: mal. Mejor dicho: estamos peor, por que se dice van á prolongar más el brazo nuevo. Quisiéramos poseer una inteligen cia privilegiada para comprender los Leneficios que se reportan á la Marina en general. Bueno que se ensanche la bocana, pero más del muelle de O. que del hía de Palma dirigiéndose á la Isla E. y que se suspendiera la tan repetida brera, para practicar ejercicios de canón con que presentan este producto de la grama que ha recibido su representante prolongación, porque así quedaría menos la segunda división de la escuadra, de industria parisién. mal el antepuerto.

Si se ensancha la bocana restándole ponerse de carbón. longitud al contramuelle y se suspende la prolongación del nuevo brazo, se enmendará algo la entrada y salida de los buques, aunque de todas maneras nues tro antepuerto es incapaz y ridículo para el que conoce lo que son las necesidades nudos por hora, per se partire partir de la navegación y ha tenido ocasión de ver excelentes puertos hechos en bahías que antes era más que imposible fondear con ciertos vientos; pero téngase presen tamiento D. José Más Bonmatí, ha sido te que el error verificado en esta ocasión, delegado para representar á nuestra Cores decir, de un puerto practtcable, aun poración municipal en la procesión que que con sus inconvenientes, hacer uno saldrá mañana á las seis de la tarde de perjudicial á la Marina... eso caballeros Iglesia de Santa María no puede hacer buen papel ni á la vista de los imparciales ni á la de los marinos y mucho menos á la de los marinos imparciales. on melong outments otherior

MIGUEL MORALES ALMINANA Marino mercante.

Hoy ha tenido lugar la revista general de comisario.

En la última circular que la Delegación regia de Pósitos ha dirigido á los gobernadores civiles se dice que creadas las secciones de Pósitos en todas las provincias donde existen estos establecimientos, los ingenieros agrónomos serán los encargados de llevar á efecto cuantos trabajos tengan relación con este servicio y de informar en todas las dudas, consultas, reclamaciones y cuantos asun' tos deba resolver la Delegación de Pósien determinadas circum tanca at 41.801

Con arreglo á una reciente Real orden del Ministerio de la Goberna ción en el sorteo supletorio de reemplazo del Ejército que se verificará mañana so lo serán incluidos aquellos mozos á quie· nes se hubiese concedido indulto y no hayan sido sorteados con anterioridad.

≋ El muy conocido «Bicar» benato de sosa quimicamente puro» del farmacéutico Torres Muñoz, San Marcos, 11, Madrid, se vende en cajitas pequeñas y en latas más económicas, á 5 pesetas. Pídase en farmacias y droguerías.

Colegiata, director de la Asociación.

En la música del Real Cuerpo de guardias de Alabarderos se halían vacantes dos plazas de cornetín y una de fiscorno, y en la del Regimiento infantería de Valencia una de tercera co

Anteayer abandonó la babiéndose dirigir después á Mahón para re-

En los astilleros de la Gi ronda anteayer fué botado al agua el aco: razado francés «Verité», que desplaza

CORSÉ DE PARÍS Léase el anuncio que in-

El concejal de este Ayun-

Mañana celebrará su primera Misa en la Iglesia parroquial de san tas Justa y Rufina de Orihuela, el nuevo presbitero recientemente ordenado en aquella ciudad diocesana y muy querido amigo nuestro, D. Carmelo García So. Popular, de la misma ciudad.

del Espíritu Santo el elocuente orador sa grado y canónigo magistral de aquella catedral D. Francisco Iñesta Cañizares.

El misacantano, en unión de su señora madre y padrinos D. Manuel Canales Or tuño y doña Mercedes Gálvez Ortuño, nos han honrado invitándonos al acto, atención que agradecemos, al mismo tiem· po que felicitamos al nuevo sacerdote deseando que Dos ilumine al que va á ser su ministro en la tierra.

≥ El nuevo inspector jefe de vigilancia de esta provincia D. Esteban del Valle en atento B. L. M. nos partici. pa haber tomado posesión del expresado cargo para el que recientemente ha sido nombrado y muy cortesmente se nos offece 2 k oup sam mage! cobuq e on

Agradecemos al Sr. del Valle su fina atención y le deseamos mucho acierto y ta plana. suerte en la delicada y difícil misión que se le encomienda, ofreciéndole nosotros á nuestra vez el concurso que podamos prestarle para el fin apetecido.

≋ Se han presentado en las oficinas correspondientes de este Ayunta que la familia no abandonaba su habita mediante, tendrá lugar en el colegio de del batallón Cazadores de Reus; Juan En una estrecha habitación se encon hacer más miserable la condición de en este Gobierno un proyecto é instancia

viniendo á corroborar las nuestras. Por ferencia que la Asociación de Señoritas del regimiento de Luchana y Antonio bres y un niño. que es claro, ¿cómo va á decir que es un Camareras del Santísimo Sacramento, Climent Cantó, Constantino Blanes Ruzafa, José Bosch Calleja y José Alonso mino falleció uno de los hombres. Dirigirá la palabra el señor Abad de la Martínez, de dicho batallón Cazadores

> ≈ Los acreditados comerciantes de esta plaza Sres. Giménez Hermanos, plaza de Castelar, 3, han tenido la atención que agradecemos, de remitirnos un magnifico catalogo ilustrado rrespondiente á saxofon contralto en mi del famoso Corsé de Paris, cuyo depósi-

ciendo uso de licencia ilimitada.

to exclusivo acaban de obtener. Recomendamos vivamente á todas las señoras la lectura de dicho catálogo y felicitamos á los Sres, Giménez Hermanos por la perfección, elegancia y arte

mante las últimas vein ticuatro horas han llegado á esta capita por la línea de Madrid, 204 viajeros 458 por la de Murcia.

En el Juzgado de primera 14.870 toneladas y tiene un andar de 18 instancia de San Sebastián de Gomera, mente á beneficio del hospital de aquella se halla vacante por haber resultado de sierto el turno de traslación, la plaza de escribano, que debe proveerse con arieglo á lo dispuesto en el art. 10 del Rea decreto de 5 de Febrero de 1903.

> Los aspirantes dirigirán sus instancias al ministerio de Gracia y Justicia por con ducto del presidente de la Audiencia de Las Palmas, dentro del plazo de treinta días á contar desde ayer.

≅ Ayer tarde á las seis de la misma tuvo lugar en las Casas Consisto- cumplida enhorabuena y le deseamos al mente deberá invitarse á las respectivas riales la sesión ordinaria en segunda cance en su carrera la gloria que alcanzó corporaciones para la realización de la convocatoria anunciada. Distancia la

En ella se trató, según anunciamos oportunamente, de varios asuntos, hariano, hermano del no menos querido biendo gran espectación entre el numeamigo el Administrador de La Lectura coso público que presenciaba el acto, de

En este asunto acordó después de larga discusión conceder una prórroga de nueve meses en la concesión, pagando cincuenta pesetas mensuales, al Ayuntamiento por cada mes que funcione a los submarinos. dicho Teatro-Circo.

días como pretendían algunos señores tidas pruebas con otros. por haber sido discutido.

D. Bernardo Nicolau Vidal, que recorre yendo submarinos de su modelo. Europa á pie. Sande de suya solla de

mejores carbones en todas clases, los su tripulación, contestó que por ahora calle de los Angeles núm. 9.

Véase el anuncio que aparece en cuer

Dicen de Sevilla que una ral, desconoce. familia judía, para no quebrantar sus creencias trabajando en sábado, dejó en cendido un hornillo.

Anteayer mañana, al ver los vecinos miento, los individuos Miguel Denia Jo ción, a pesar de ser muy tarde, se deci-

Se les llevó al Hospital, pero en el carlaniquiladas en breves momentos.

Los demás llegaron en tal estado de de Reus para residir en esta capital ha gravedad, que los médicos desconsían de salvarles.

> Al enterarse los demás judíos del banas desgarradoras.

la cara hasta producirse sangre,

mar Por referirse á un espada alicantino, publicamos el siguiente tele en éstá: amagoli da ara camada ex

«Jumilla 30, 8'40.

Toros García regulares. Angel Candia «Serafinito», superior toreando y matan do, quedando público satisfecho. Cuadrilla trabajadora.»

ciudad, por lo cual merece plácemes.

Muestro querido amigo don dormitorios é instalación de sala de es-Francisco Javier Saqués, hijo del difunto tudios para los sargentos de las zonas. y célebre homeopático del mismo nom batallones y depósitos de reserva y cajas bre y hermano político de D. Zoilo Mar de recluta, se ha dispuesto lo siguiente: tínez, ha terminado con honrosas notas Si los edificios en que tengan su instasu carrera de médico y después de pasar lación las expresadas unidades pertenecen la práctica al lado de un afamado médico al Estado, se sufragarán las obras por la homeópata de Valencia, vendrá á esta consignación del material de ingenieros. blecerse á esta capital.

su difunto padre, que en paz descanse.

Dice la prensa inglesa que saber el resultado de la instancia de don ha llegado á Londres Simón Lake, inven-En tan solemne acto ocupará la cátedra José García Soler sobre el Teatro-Circo tor del buque submarino que lleva su apellido, para presenciar las pruebas de un buque construido en los astilleros de Newport. Al ser interrogado manifesto que en Europa reina gran interés respecto

En Alemania se han construído dos en El asunto no quedó sobre la mesa ocho los astilleros de Krupp y se hacen repe-

Añade que él está construyendo ahora En los demás asuntos puestos al des- en San Petersburgo una flotilla, uno de pacho de S. E. se acordó lo procedente. cuyos buques tendrá 130 pies de eslora y Ha llegado á esta capital que en Austria también se están constru-

Mas al hablarle de la seguridad de esos buques, citándole lo sucedido con e Recomendamos como los francés «Lutín», que se hundió con toda era la única catástrofe ocurrida, pues ha habido otros accidentes que se han mantenido secretos y que el público en gene

Mos comunican del pueblo de Fach-ca que en la tarde del sábado último descargó en aquel término y en los de Benimasot y Tollos un terrible parezca ante este Juzgado. pedrisco, que ha destruído la cosecha de almendras y causado devastadores El próximo lunes, Dios ver y Benito Llavada Moll, procedentes dieron á derribar las puertas de la casa. efectos en los viñedos, contribuyendo á

puestas sus esperanzas en las cosechas

En el colegio de Carabine. ros, existe una vacante de comandante primer profesor.

En Viena se ha visto á lus rio de lo ocurrido, se desarrollaron esce pública recientemente un documento que reproducen muchos periódicos de todos Hombres y mujeres, en la vía pública, los países firmado por más de 400 seño. gritaban desaforadamente y se arañaban ras austriacas, en el cual después de dedicar grandes alabanzas á los trabajos que realiza en Austria la Liga contra el duelo se añade que las mujeres tienen la obligación de apoyar la propaganda que ejercitan los hombres y de contribuir con la influencia que ejercen las mujeres en la sociedad al convencimiento de que el honor no halla en el duelo su verdadera gaparticulos par mentarios. Alinno las

SE VENDE piano y armo El paisano ha toreado desinteresada nium, San Vicente, 1, 1.º, Alicante, nortag

> ≅ Con respecto á la forma en que debe atenderse á la separación de

Si son propiedad de corporaciones cir Damos al joven médico nuestra más viles que los hubieren cedido gratuita. reforma.

> Si pertenecieran á particulares, habién de los licores.—Orihuela dose tomado en arrendamiento por Gue rra, deberá asimismo invitarse á sus due nos para ejecutar por su cuenta las obras en cuestión, y de negarse á llevarlas á efecto, tanto en este caso como en el anterior, se dará conocimiento al ministerio, para resolver lo que proceda.

> > Ha salido para Avilés don o Adolfo Bacza, rainfor y omisideg y namig

≋ El «Boletín oficial» publi• ca la distribución de fondos, por capítulos del Ayuntamiento de Villena el presente

El conde de la Alcudia ha presentado en este Gobierno un proyecto, é instancia, solicitando como gerente de la sociedad Saavedra y Bertodano, autorización para ampliar el salto de agua del río Vinalapó, con el objeto de utilizarlo como fuerza motriz para producir energía que se expenden en la carbonería de la había que afrontar el riesgo y que esa no eléctrica que ha de emplearse en la fabricación de harinas, habiéndose resuelto abrir información pública.

Por el señor Juez munici pal de esta ciudad, se ha acordadado se o cite á José Juan Rico, á fin de que com

≋ El vecino de Alcoy Don Francisco Albors Raduar, ha presentado

FOLLETÍN DE LA VOZ DE ALICANTE

jeando de la gota, salió à recibirla con el aspecto de un hombre anciano ya, pero robusto y agil. Saludóla afectuosamente y pidióle con interés noticias de Fabio su padre y del viaje que según rumores tenía proyectado hacer al Asia. Tod 187 y chaniely al

Esta era la primera noticia que Fabiola tenfa de aquel viaje, y la idea de que su padre se lo hubiese ocultado fué para ella motivo de pesadumbre; así es que Cromacio procuró persuadirla que tal noticia estaría destituída de fundamento, y la invitó à dar un paseo por los jardines. Arboles, plantas y flores encontrólos Fabiola tan hermosos y bien cuidados como siempre; pero no podía acostumbrar su vista a la falta de las estatuas. Llegaron al fin a una gruta en cuyo interior había una fuente embellecida antes por juguetonas ninfas y otras deidades anfibias, mientras ahora presentaban sus aguas una oscura y tersa superficie: y no pudiendo Fabiola reprimir por más tiempo su curiosidad, volviose al anciano y le pregunto:

LaQueréis decirme, Cromacio, por qué extraño ze capricho habéis arrancado de estos jardines las estatuas, que eran su más bello adorno y daban á vuestra deliciosa quinta una fisonomía especial?

-No tomes la cosa tan por lo sério, hija mía,contestó sonriendo el anciano.- Eran acaso de alguna utilidad tales figuras?

-Podréis vos dudarlo, Cromacio, pero con seguridad pensarán otros de diverso modo.-DecidFABIOLA

me, ¿qué habéis hecho de tantas maravillas escul-

-A decir verdad, hija, han ido á parar todas al martido.v ; undaned is then - neut here e about --

-¿Es posible? 1y sin decirme una palabra, cusndo bien sabéis con qué gusto hubiera adquirido algunasio della segli per cambinen satisti dalla savia

Echôse á reir Cromacio, y con la franqueza que le permitia su trato antiguo y familiar con Fabiola, dijo:

- No corras tanto, niña mía, que no podrá un pobre viejo como yo seguirte los alcances! No es al martillo de la moneda al que yo me referia, sino al martillo del herrero, à cuyos golpes quedaron hechos anicos todos aquellos dioses y diosas. Podría ser, si lo deseas, que todavia encontrásemos por ahí algún fragmento de pierna ó brazo, ó alguna mano sin dedos: lo que no puedo ofrecerte es una cabeza sin fractura ó una cara con nariz.

Fabiola, cada vez más asombrada, exclamó:

-¡Habeis sido capaz de semejante barbaridad, vos, mi viejo magistrado, hombre sabio y discreto si los hay! Pero squé razón, siquiera aparente, podriais alegar que justificase tan violenta determinación? sa e O Allandit e again sa significación! -

—¡Cómo ha de ser, hija mía! La experiencia y los años van enseñándome cosas nuevas; y así he podido convencerme de que Júpiter es tan dios como FOLLETIN DE LA VOZ DE ALICANTE

à su pretensión, discurrióse otra manera de probarle la verdad de la religion cristiana, sin exponer à temerario riesgo la virtud de un bautismo falto de sinceridad. A Cromacio le daba renombre el extraordinario número de estatuas gentílicas que poseía; y Sebastián le aseguró que sanaría de su doleucia si mandaba hacerlas todas pedazos, sin dejar una. Aunque le pareciese dura la condición, el prefecto consintió; pero su hijo Tiburcio enfurecióse de tal suerte que juró si su padre no sanaba, echar en un horno encendido à Sebastian y à Policarpo: amenaza no dificil de cumplir para el hijo del prefecto.

Doscientas estatuas fueron destruidas en un solo día entre las de la quinta y las de su palacio de Roma: pero Cromacio no sanó. Llamado de nuevo Sebastián y reconvenido severamente, dijo éste con la mayor convicción y firmeza de animo:

-Estoy seguro de que no todas las estatuas han sido demolidas; alguna habrá escapado á la des-onu trucción. San Schastifin.

Y asi era, en efecto. Algunos objetos de poce bulto, más bien tenidos como primores de arte que off como objetos religiosos, habían sido escondidos, dos Destruyéronlos, y Croma lo curó instantáneamen- use te, siguiendo á esto, no solo su conversión, sino también la de Tiburcio, que desde entonces faé uno de la los más fervientes cristianos y acabó su vida con act

naturalmente, no an interior a neclar no monte format

solicitando autorización para cruzar los línea de transporte de energía eléctrica, concurriendo á formarla. habiendo resuelto el gobernador abrir indías para admitir todas las reclamaciones de la Princesa que guarnece esta plaza, ceremonia. que se presenten durante el mismo.

Ha quedado cerrado el pago de las dietas à los testigos, peritos jurados que dejoron de cobrar durante el pasado año de 1906, cuyos pagos se han verificado en la Secretaria de esta Audiencia provincial.

SOMBREROS. -En el acreditado y favorecido establecimiento de Modas y Novedades EL ESPRIT, plaza de Castelar, 3 y 5, principal, encontrarán siempre las señoras de buen gusto uno de nuestros modelos, construídos Asensio, Princesa, núm. 10, y principay público en general, un elegante, com- en Paris por medio de patrones ouida- les tiendas de ultramarines. pleto y variado surtido, Ultimos Modelos dosamente estudiados, bajo el doble de Paris y Madrid en Sombreros, Capotas v Capelinas para señora y niños. à precios muy ventajosos.

Esta casa recibe todas las semanas de los más acreditados centros de la moda sé de Paris toda la gracia y delicadeza las últimas novedades en el ntículo. Se confeccionan y reforman toda cla-

se de sombreros con gran gusto y economia.

el ascenso, el teniente coronel de infan- cuando una señora elegante esceje uno teria de Marina D. Carlos Valcarcel que desempeñó el cargo de gobernadar civil dumbre de que no usara otros jamás. de esta provincia.

Nacimientos.-Natividad Bravo Megales, Antonia Segura Toledo, Dolores Papí Beneito, Francisca Botella Botella, Mar ría del Carmen López Ramos, Remedios Gisbert Lavirgen.

Defunciones. - Teresa Cerdá Jover. Matrimonios.-Miguel Mira con Julita Rioja y Vicente Jordán con Antonia Ba-

Correspondencia administrativa

UTRERA .- Sr. M. de C. V.-Recibido giro de 17 pesetas.

lugar el jueves último, la hermosa procesión en honor á Jesús Sacramentado. La animación que se notaba en la carrera que siguió el cortejo fué mas, si

amor à nuestro Divino Redentor.

La guardia municipal montada abria ta la terminación de la velada. paso á los numerosos fieles que con especial devoción alumbraban con sus velas á la comitiva.

dos, eran ocupados totalmente por veci- brar una importante reunión para tratar nos que rendian justo y merecido home. de asuntos de gran interés para los asonaje a nuestro Padre en tan imponentes ciados. manifestaciones de amor y sumisión.

Además de los innumerables fieles procesión todas las autoridades civiles, pus Christi. militares y eclesiásticas de esta localidad y nutridas representaciones de da el docto D. Francisco Iñesta Cañiza de su amor. diversas é importantes entidades ali- res, quien pronunció una oración sagracantinas, resultando la procesión tan so- da que cautivó la atención de su numero lemne y hermasa como merecía la festividad que se celebraba. A CAROD DE . *

Mañana domingo, á las seis de la tar- rablemente interpretada. de, tendrá lugar la procesión que saldrá

Al acto están invitadas las corporacio |tal motivo nuestra ciudad muy animada |do Corazón, á intención de una señors |terra con el general jefe del rios Serpis y Molinar y la carretera de nes oficiales, prometiendo los fieles dar A este acto concurrieron ambos ilus

También asistirá á dicha procesión la comunidades religiosas. formación pública por plazo de treinta brillante banda de música del regimiento

La procesión de mañana, dados la fé y el entusiasmo de los católicos en celebrarla resultará tan concurrida digna y magestuosa como todos deseamos para mayor gloria de Dios.

Las señoras deben convencerse: para vestir con elegancia es preciso elegir punto de vista de la higiene y de la be-

El talle femenino adquiere con el corde la forma Luis XV, sin peligro ninguno por la salud.

Podemos asegurar que esta marca, conocida universalmente, posee los me-# Ha entrado en turno para jores modelos fabricados hasta el día, y de nuestros mode os, tenemos la certi-Corsé corte consetera últimos modelos

Registro civil creación de la casa.

MANOS, 3 Plaza Castelar, 3.

Primera marca del mundo, -Elegante, Arte y Belleza. Depósito exclusivo, GIMENEZ HER-

Elixir Estomaçai de Saiz de Carlos Poderoso tónico digestivo de agradable sabor

Farmacia y Laboratorio: Serrano, 30, Madrid.

Dirección telegráfica: SAIZ CARLOS MADRID. storio IRIA bajo sa seguridad. gar

La Provincia

ORIHUELA 3 .- El domin' go próximo cantará solemnemente su Con extraordinaria conourrencia tuvo primera misa en el templo parroquial de santa Justa, el nuevo sacerdote de esta localidad, D. Carmelo García Soriano.

El primera verbena de la tempo: cabe, que en años anteriores, patenti- rada, que tuvo lugar en el paseo de la zando los fieles alicantinos su inmenso Puerta Nueva, resultó muy brillante, paseando por aquel sitio mucha gente has-

> Elos licenciados del Ejército y de la Armada de esta población, legalmente

que antes aludimos, figuraban en la plo Catedral la fiesta del Santísimo Cor archicofradía de la Guardia de Honor

Por la mañana ocupó la cátedra sagra-

misa del maestro Barrera que fué admi. dora, con exposición de S. D. M. Duran conferencia.

Callosa de Ensarriá á Alcoy con una mayor realce á la manifestación de fe, tres cabildos, señores beneficiados, cleros parroquiales, alumnos del Seminario y

La música del municipio amenizó la

El Corresponsal

Apenas puesto á la venta este exquisito licor, elaborado por los misioneros Capuchinos de América, llama la atención por su sabor delicioso y por su fuerza digestiva. Dirigirse á Coig, Arroyo y C.ª Sociedad GUAYU Orihuela (Alicante) -De venta: comercio de LEOPOLDO

CALENDARIO

Junio

Santos Marcelino, Pedro y Alejandro, martires; Dictimo, obispo y Santa Edelmira, virgen. La misa y oficio divinos son del día.

Santoral

Apostolado de la Oración

INTENCION GENERAL (Aprobada y bendecida por Su Santidad)

LAS CLASES OBRERAS

ORACIÓN COTIDIANA PARA ESTE MES

(Oh Jesús mío! Por medio del Corazón inma culado de Maria Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día para reparar las ofensas que se os hacen, y por las Os las ofrezco, en especial, para que se establezca en la tierra el reinado del Corazón de María.

RESOLUCIÓN APOSTOLICA

Extender por todas partes el culto del Corazón de María.

Cultos cida.

Colegiata. - A las ocho y media Horas Canonicas y la conventual, con sermon que predicara el M. I. señor abad.

Rosario. Santa Maria .-- Termina la octava del la conventual à las ocho y media. A las

á doce harán vela en el mismo altar las las señoras asociadas.

El domingo, día en que celebra esta anta iglesia parroquial la solemnidad del Corpus, será la conventual à las mente Tercia, predicando las excelencias de tan augusto Sacramento el docfeligresia.

Capuchinas .- Empiezan los solemnes Ayer se celebró en este santo tem zon de Jesús le dedican su cofradía y canonicamente erigidas en esta iglesia, en reparación de las blasfemias con que

> ximo, habrá misa rezada á las seis y Madrid. nedia de la mañana en el altar del Sagrado Corazón, en sufragio del alma de El embajador de España en A las siete misa de Comunión repara-

te ésta se rezará el Rosario à la Santísi-La procesión de la tarde resultó luci ma Virgen y el ejercicio del mes de Jede la iglesia de Santa María, recorriendo dísima, presenciándola en las calles de la las calles de su feligresía.

La procesión de la tarde resulto luci sús, terminando con la Reserva y Letri rencia de los embajadores de las calles de su feligresía.

La procesión de la tarde resulto luci sús, terminando con la Reserva y Letri rencia de los embajadores de las calles de su feligresía.

La procesión de la tarde resulto luci sús, terminando con la Reserva y Letri rencia de los embajadores de las calles de su feligresía.

devotisima del mismo.

San Juan Bautista (barrio de Bena- Estado Mayor central. lúa).-A las diez misa rezada. En las demás iglesias, los de costum-

REPRESENTACIONES

AGENCIA DE FACTURACIONES

Oficina: Calatrava, 13, pral.

Esta Agencia se encarga de retirar y lineas férreas de Madrid y Murcia.

los encargos.

EL CREDITO

Rafael Terol, 2, 2.º

Dinero: Sobre alhajas, géneros, muebles, pianos, máquinas de coser y demás garantias que tengan valor. sobre anticresis, con una sola firma. Dinero: à militares, empleados de

plantilla, clases pasivas y demás.

la casa cobra la mitad del interés que cobraba antes.

Todas las operaciones pueden hacer-

Información Telegráfica

Madrid 1 (8)

Con una mala noticia he de mento.

Por la tarde, después del coro, Santo los años de servicio activo en todo el día. la milicia y también los de sur Aumentan las deserciones Santísimo Corpus Christi, celebrándose jección en las reservas con el en las tropas del Sultán. diez habrá misa en el altar de Nuestra propósito de que España sea Italia granpotencia guerrera Señora del Perpetuo Socorro, y de siete nación guerrera.

¿En qué lio nos meterán?

queve, después de cantada solemne- general las conferencias que se sos desarrollados. vienen celebrando entre algutor D. Francisco Maestre, cura propio nos personajes y que parecen dos por los obreros hambrien. Los balcones, vistosamente engalana- constituidos en sociedad, piensan cele de San Vicente del Raspeig. A las seis relacionadas con el malestar tos y sin trabajo de Termi su recorriendo las principales calles de su que reina en Portugal y el cen frieron daño en la embestida de tente cordiale» existente entre las tropas. enitos que en honor del Sagrado Cora- Potugal, Inglaterra y España.

¿Qué pasará?

Han conferenciado detenida es ultrajado en el Augusto Sacramento mente el ministro de Estado y Todos los días hasta el 3 de Julio pró- el embajador de Portugal en

En dicho acto se ejecutó una hermosa doña Concepción Gnijarro (Q. E. P. D.)

Portugal acudió tambiéa á la lles con los obreros.

Es muy comentada la confe-

Madrid 1 (8'20) El hijo de Moret

D. Lorenzo Moret que se encuentra en un sanatorio ex tranjero se ha agravado hasta el extremo de que su padre ha tenido que acudir precipitadamente á su lado

El Sr. Moret ha encargedo de facturar mercancias y encargos de las la jefatura del partido liberal, Avisando se pase á domicilio á retirar reconociéndolo competente para ello, al expresidente del Consejo Sr. marqués de la Vega de Armijo.

Lo de Portugal

Nada se sabe de lo que pueda ocurrir en Portugal; pues la Dinero: al comercio, propietarios, y censura estan estrechisimaque no ha llegado ninguna noticia.

Solo se habla de lo ya conoci• Dinero: sobre papeletas de la Caja de do, de que el rey adopta dispo. Nota. - Desde el día 1.º de este mes siciones dictatoriales y visita con frecuencia los cuarteles se en el domicilio social de EL CREDI. procurando congraciarse con el TO 6 en el de aquellas personas que ejército, pues en dos veces suce tengan necesidad de efectuar operacio sivas ha subido el sueldo á los

Madrid 1 (8'55)

¡Vaya un progreso moderno!

La amormalidad provocada en Marruecos por la ingerencia de las naciones que se dicen demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón. IY el campo que dá el pan...! más avanzadas, sigue en au

> empezar la información de hoy. En el último combate soste la cual ha de causar peor im-nido por las tropas del Sultán presión á medida que sea cono contra los partidarios de la tradición, los imperiales tuvieron El ministro de la guerra cerca de un centenar de muertiene el proyecto de aumentar tos, habiendo durado la pelea

Son emocionantes las últimas noticias que llegan de Ro Son objeto de la curiosidad ma sobre los sangrientos suce-

Algunos niños de los envia-

El diputado herido de un bayonetazo en el vientre sigue en mal estado.

En toda Italia están causan. do honda impresión las noti· cias de lo ocurrido en Roma donde la tropa luchó en las ca·

Cruselles

Imprenta LA VOZ DE ALIGANTE San Fernando 34.

4, PLAZA DEL TEATRO, 4

Pianos Pleyel, Erard, Gavean y to las las marcas del país y extranjeras espe-posible conocerse, úsese como última ciales de nogal (color), ébano, palisandro, blancos (japoneses). Pianos de cola y de perfeccion el manubrio. Organos, Armoniums, Fonógrafos y Zonófonos.

Himnophon.—Aparato superior al Gramophone, máquina parlante sin ACEITE VEGETAL bocina exterior, de potente sonido y muy cómodo traslado.

Pianola Ideal. - Con este aparato todo el mundo toca el piano sin necesidad de saber música, con solo mover los pies se toca todo lo que se quiera á la perfección, con matices, colorido y expresión.

PIANOS A CINCO DUROS MENSUALES ALQUILERES

Banquetas, fundas, aisladores, ruedas para los pianos, candelabros, asas, cubre vidad. leclados, bujías eléctricas, candelabros para luz eléctrica, cajas para embalar pianos, se alquilan.

Para tefirse las CANAS y sea im-

MEJIGANO PERFUMADO

Unico que puede usarse con las mismas manos y como cualquier Aceite de tocador, sin temor á mancharse lo más mínimo, puesto que no tiene nitrato; y gástrica é hipercloidia. da al cabello su natural brillantez y sua-

Se vende en todas las principales perfumerías de Alicante.

COMPAÑIA DE SEGUROS Capital: 20.000.000 de pesetas

Estación, 5—(Edificio de su propiedad) - Bilbao. Es la Compañía de más capital. - Sus fondos están colocados en papel del Estado, Obligaciones, Inmuebles y terrenos. —GARANTÍA A LA VISTA DE SUS ASOCIADOS. Representante en esta provincia, D. Valentín Aguirre, Calle Mayor, 2

AGUA DE SOLARES

Especialmente indicada en los catarros intestinales, neurastenia

De uso universal como agua de mesa. Facilita la digestión y es grata al paladar.—Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja de 1905. De venta en farmacias y droguerías

Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

Ministerio de Cultura 2006



Este nuevo y bien montado establecimiento ofrece al público un inmenso surtido en sombreros y gorras de todas clases y formas, para caballeros y niños. NOVEDADES EN SOMBREROS

FABRICA DE GORRAS

Princesa, 12.-Alicante

PRECIO FIJO

PRINCESA, 12

TOWNED ADDRESS OF THE PARTY OF lalme ste pere les familles, en foi

BAÑOS TERMALES DE BUSOT

(Provincia de Alicante)

ITINERARIO. - Desde Alicante sale diarismente á las dos de la tarde el coche correo para dicho balneario.

TEMPORADAS OFICIALES DE BAÑOS.—Mayo y Junio; Septiembre y Octubre. TEMPORADA DE INVIERNO.—Desde el 1.º de Noviembre al 30 de Abril.

INDICACIONES, ESPECIALES DE LAS AGUAS; Padecimientos del estómago, intestinos, higados, vías urinarias, reumatismo, escrofulismo y afecciones nerviosas.

Este magnifico Establecimiente se halla situado à la distancia de 15 kilómetros de la Capital, uno del pueblo de Aguas y à 501 metros sobre el nivel del Mcditerraneo, desde ouya altura se descubre un expléndido panorama de extensos pinares, cruzados por más de 20 kilòmetros de hermeses paseosy avenidas.

Variadas excursiones, tanto á los puntos más elevados de los montes de Peña Rocha y Cabezó de Oro (1.300 metros), en cuya falda está situado el Balneario, como también á las famosas cuevas de La Granota, de Las Damas y de Canalobre,

GRAN HOTEL MIRAMAR

MAY ESTACION TELEGRAPIDA

Comodidad, limpieza y servicio esmeradisimo .- Cecina francesa y española.

Linea de Filipinas

Trece viajes anuales, saliendo de Barcelona cada euatro sabados, ó sean: 7 Enero, 4 Febrero, 4 Marzo, 1 y 29 Abril, 27 Mayo, 24 Junio. 22 Julio, 19 Agosto, 16 Septiembre, 14 Octubre, 11 Noviembre y 9 Diciembre; directamente para Génova, Port-Said, Suez, Colombo, Singapore y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la Costa oriental de Africa, de la India, Java, Sumatra, China-Japon y Australia.

Linea de Cuba y Méjico

Servicio mensual à Verseruz, saliende de Bilbao el 17, de Santander el 20, y de Coruña el 21 de cada mes, directamente para Habana y Veracruz. Combinaciones para el literal de Cuba, Isla de Santo Domingo, Centro America y Norte y Sur del Pacifico.

ogali con Linearde New York, Cuba y Méjico Servicio mensual saliendo de Barcelona el 26, de Malaga el 28 y de Cadiz el 30 de cada mes, directamente para New-York, Habana y Veracraz. Combinaciones para distintos puntos de los Estados Unides y literales de Cuba. También se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Habana,

S no same Linea de Venezuela-Colombia

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 11, el 13 de Málaga, y de Cádiz el 15 de cada mes, directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limon, Colon, Sabarilla, Curação, Puerto Cabello y La Guayra, admitiendo pasaje y carga para Veracruz, con trasbordo en Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con las Compañías de navegación del Pacífico, para cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Puerto Rico, y para Santo Domingo y San Pedro de Macoría, con trasbordo en la Habana. También carga para Maracalbo, Crupano, Coro y Cumaná con trasbordo en Puerto Cabello y para Trinidad con trasbordo en Curaçãos.

Linea de Buenos Aires

Servicio mensual saliendo de Barcelena el 3, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7 de cada mes, directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Afres.

Linea de Canarias Servicio mensual, saliendo de Barcelona el 17, de Valencia el 18, de Alicante el 19, y de Cádiz el 22 de cada mes, directamente para Casablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Cruz de la Palma y Santa Cruz de Tenerife, regresando por Cadiz. Alicante, Valencia y Barcelona. estada estadares cantilla Linea de Fernando Pagini

Servicio bimestral, saliendo de Barcelona el 25 de Enero y de Cádiz el 30 y así sucesivamente cada dos meses para Fernando Póo, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puertos de la Costa ecoidental de Africa y Golfo de Guineas ringo tongo and supubilion à no

Linea de Tanger

Salidas de Cádiz: Lunes, Miercoles y Viernes. Salidar de Tanger: Martes, Jueves y Sabados, our

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasajeros, a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acredit ado en su dilatado servicio. Rebajas á familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebaja por pasajes de ida y vuelta. También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo, servidos por líneas regulares. La empresa puede asegurar las mercancias que se embar-

el es

AVISOS IMPORTANTES

Rebajas en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebajas de 30°l, en los fletes de determinados artículos, con arreglo á lo establecido en la R. O. del Ministerio de Agricultura, Industria y Comercio y Obras Públicas de 14 Abril 1904, publicada en la «Gaceta» de 22 del mismo mes.

Servicios comerciales.—La sección que de estos Servicios tiene establecida la Compañía, se encarga de trabajar en Ultramar los Muestrarios que le sean entregados y de la colocación de los artículos cuya venta, como ensayo, poseen hacer los Exportadores. Agentes en Alicante: SRES. FAES Y COMPANIADISO



CAMPANEROS, NÚM. 28. VALENCIA

El dueño de este taller tiene el gusto de ofrecer al público en general, un gran surtido de MARCOS FANTASÍA, TALLA, DORADO, ESCULTURAS, OLEO-GRAFÍAS y demás objetos para el culto divino.

También se construyen Andas, desde 75 pesetas en adelante; idem retablos, Altares, Candelabros, Sacras y se restauran Imágenes y decoran Templos. El público que me favorezca con su confianza puede pedir dibujos ó fotografías y se convencerá del trabajo artístico y baratura del mismo.

S E

FERRETERIA, QUINCALLA Y PERFUMERIA

Callosa de Callosa de

Mayor 13, 15 y 17 y Munoz Li-ALICANTE EXPENDEDURIA DE BXPLOSIVOS Batería de cocina, Herramientas, Maletas y Bolsos de viaje, Cepillería, Vinos de Jerez secos, dulos, y el añejo estirilizado especial para convalecientes.

Patente de invención Privilegio exclusivo Evapora la ceniza (PAVESA).—Evita que la vela pueda correrse.—Evita el derrame (moqueo) -Economiza en el gasto un 25 por 100.-Luz clara é intensa.

Fabricantes: Quiles y Herm. MONOVAR

Servicio gratis à demicilio.

Fabricantes: Coig, Arroyo y Comp. Orihuela (Alicante)

Almacén de Tejidos

GINER Y CANO

Mayor, 14 or of to poliding

ALICANTE

de esta provincia.

Carbones de todas clases

Inmejorable calidad, se expenden á los siguientes precios:

Carbón Encina Carbon Cepas strag CarbonuCokartus se te 3 kilogramos 0'45 ptas. 3 kilogramos 0'40 ptas. 3 kilogramos 0'20 ptas. » 20.75 » 6 1 1 3 0 35 7 1 1 1 2 1 6 1 1 2 2 Las demás elases y pesadas mayores á precios convencionales.

CARBONERÍA:

CALLE DE LOS ÁNGELES, NÚMERO 9

Extermina instantaneamente, hasta la raíz el pelo ólvello de cualquiera parte del cuerpo sin causar el menor daño ni irritación en la piel. Se garantiza que es completamente inofensivo

Es el único en su clase que se fabrica en España y es el único tambien por el que se consigue una depilación verdad é instantánea, por lo que se hace indispensable para evitar la fealdad que produ;

Como la inmensa mayoria de los Depilatorios, líquidos y en polvo, están compuestos con subs tancias venenosas y corrosivas, deben de desecharse por ser peligrosisimo el empleo de tales liquidos y polvos.

Usese tan solo el Depilatorio IRIS bajo la seguridad, garantizada, de que no es nocivo ni mo. lesto.

Pídase en todas las buenas perfumerías y droguerias.

Precio: 12 pesetas caja.-Media caja 6'50.-So remite por correo envuelto en papel blanco y com toda reserva, prévio envío de su importe, en sellos de corceo ó por el Giro Mútuo.

Depósitos. - En Alicante: Gran perfameria y ferreteria de EUGENIO BOTI, calle Mayor, núms. 13 15 y 17.-En Barcelona, Sres. VICENTE FERRER y COMP., calle de la Princesa, 1, y Boria, 8 y 10

Exclusiva

SIFONES CON BOQUILLAS HIGIÉNICAS

io mucha gente had Joaquin Olcina

Con esta boquilla se evita todo contagio al no poder aplicar à los labios el sifón. Recomendado por el Instituto Médico de Valencia.

Fábrica de sifones y gaseosas, calle de San Vicente, núm. 63, Alicants

> DEBE FALTAR

Sociedad Anonima. -BILBAO

Almacén de ALICANTE: Sagasta, 530 a.

Papeles blancos y de colores, alisados y satinados, de todas clases,

Papeles de embalajes en rollos y resmas. Sobres comerciales y de oficio, de todas clases. Resmilleria, Cuadernos, Libros.

Copiadores y toda clase de papeles manipulados.

Papelote en fardos y bolsas.

ACADEMIA DE CONTABILIDAD

Establecida en esta capital, calle de los Santos Médicos, número 4

El 1.º de Octubre último quedo abierto di sie Centro, en el cual se cursan las materias siguien-

Ar tmética y cálculos mercantiles. Teneduría de Libros y prácticas mercantiles. Contabilidad de empresas y administración pir

Francés.

Se ruega al público visite nuestras Sucursales para examinar los bordados de todos los estilos, encajes, realce, matices, punto vainca, eto,, ejecutados con la máouins.

Doméstica bombina central

La misma que se emplea univerlalmente para las familias, en las sabores de ropa blanca, prendas de vestir y otras similares.

La Máquina para toda industria que se emplea en la costura.

Todos los modelos á pesetas

Pidase el Catalogo ilustrado que se da gratis

La Compania Fabrile

ADCOCK y C.

Sucursales en la provincia de Alicante ALICANTE: Mayor, 12 ALCOY; San Lorenzo, 16 ORIHUELA: Mayor, 6.

(c) Ministerio de Cultura 2006